

	<p>Objekt: Falke</p> <p>Museum: Winkelmann-Museum Stendal Winkelmannstraße 36-38 39576 Stendal 03931/215226 info@winkelmann- gesellschaft.com</p> <p>Sammlung: Antikensammlung, Ägypten</p> <p>Inventarnummer: WG-A-156</p>
--	---

Beschreibung

Ägyptisch, 2. Hälfte des 1. Jahrtausend v. Chr.

Die Bronzestatuette zeigt die Darstellung eines Falken. Der Vogel steht auf einer Basisplatte. Schwanz und Füße berühren die Platte. Die geraden Schwanzfedern sind durch die Flügelspitzen verdeckt, die sich im Schwanzbereich überkreuzen. Die Füße besitzen große Raubvogelkrallen. Der Ansatz der Flügel ist plastisch herausmodelliert. Auf der Brust ist ein Halskragen eingraviert. Auf dem Kopf trägt der Vogel eine Krone, die aus zwei einzelnen Kronen zusammengesetzt ist: der konischen Krone mit kugeligem Knauf und einer Kappenkrone mit spitz aufragendem rückwärtigen Teil.

Grunddaten

Material/Technik: Bronze, Vollguß
Maße: Höhe: 7,3 cm, Länge: 5 cm

Ereignisse

Hergestellt wann 500-1 v. Chr.
wer
wo Altes Ägypten
[Geographischer wann
Bezug] wer
wo Ägypten

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer

Horus

wo

Schlagworte

- Bronzestatuette
- Falken
- Gottheit
- Ägyptische Mythologie

Literatur

- Kunze, Max (Hrsg.) (2008): Antike Kunstwerke. Aus einer norddeutschen Privatsammlung (Ausst. Kat. Stendal 2008-2009). Ruhpolding und Mainz, Katalog Nr. I.8 (K. Weiß)